

PERISCOLAIRE EM LIXENBUHL

Vendredi 17 mai a eu lieu la 2^{ème} rencontre entre les élèves de l'école élémentaire et de la maternelle. Cet évènement a suscité un vif enthousiasme, en particulier parmi les enfants de la maternelle, nombreux à vouloir participer.



Au programme de la soirée, des jeux sportifs variés ont été proposés, offrant aux enfants l'occasion de se dépenser tout en s'amusant. Les enfants de l'accueil élémentaire ont joué un rôle clé dans l'organisation des activités. Non seulement ils ont aidé à mettre en place les différents jeux, mais ils ont également pris plaisir à interagir et à s'amuser avec les plus jeunes, créant ainsi un environnement convivial et ludique.



DIMANCHE 26 MAI : FÊTE DES MERES

Pour célébrer la Fête des Mères, un groupe d'enfants a collaboré à la création d'une magnifique œuvre collective en l'honneur des mamans. Cette œuvre reflète leur créativité et leur esprit d'équipe. Cette œuvre est visible à l'entrée du périscolaire. Parallèlement, plusieurs enfants ont pris l'initiative de confectionner des cartes personnalisées pour leurs mamans. Ces activités ont permis aux enfants d'exprimer leurs sentiments et d'apprécier l'importance de cette journée spéciale.

BONNE FÊTE AUX MAMANS



